

NOTICE BIOGRAPHIQUE

MARCELA PEREZ DE CUELLAR

M^{me} Pérez de Cuéllar, issue d'une famille de sept enfants, est née le 14 août 1933 à Piura, au nord du Pérou. Son nom de jeune fille est Marcela Temple. Son père était propriétaire terrien d'ascendance anglaise et écossaise. Sa mère est issue d'une famille d'origine espagnole établie dans le nord du Pérou depuis plusieurs générations. M^{me} Pérez de Cuéllar a étudié dans divers couvents à Piura et à Lima, capitale du Pérou.

M^{me} Pérez de Cuéllar a eu plusieurs enfants d'un mariage antérieur. Outre l'éducation de ses enfants, elle a oeuvré comme travailleuse sociale, principalement auprès des enfants.

Après avoir épousé Javier Pérez de Cuéllar en octobre 1975, elle l'a accompagné à Chypre, au Venezuela alors qu'il y était ambassadeur, à New York lorsqu'il était secrétaire général adjoint aux affaires politiques spéciales ainsi que lors de plusieurs missions.

Marcela Pérez de Cuéllar s'intéresse aux arts plastiques et aime lire en espagnol et en anglais.